



Volkslauf

## + Paralympics-Sieger Johannes Floors startet bei 20. Duderstädter Sparkassenlauf



Der Duderstädter Sparkassenlauf geht am 9. September bereits zum 20. Mal über die Bühne. Einer der Teilnehmer ist in diesem Jahr Paralympics-Sieger Johannes Floors. Noch sind nicht alle Teilnehmerplätze vergeben, Läufer haben nach wie vor die Möglichkeit, sich anzumelden.

31.08.2022, 09:00 Uhr



**Duderstadt.** Vom Bambini- bis zum Staffellauf ist für alle etwas dabei: Am Freitag, 9. September, steigt die 20. Auflage des Duderstädter Sparkassenlaufs. Auch Paralympics-

Sieger [Johannes Floors](#), der nicht nur "ottobock"-Botschafter ist, sondern auch dem Unternehmen angehört, lässt sich die Teilnahme am Lauf durch Duderstadt nicht entgehen. Die Anmeldung ist noch bis Dienstag, 6. September, möglich.

„Das Schöne an so einem Stadtlauf ist, dass er für alle ist“, freut sich Floors auf den Sparkassenlauf, der für ihn der erste sein wird. Der Sprinter ist ein außerordentlich erfolgreicher Para-Athlet und holte sowohl bei den Paralympischen Spielen als auch bei Europa- und Welt

### **Anmeldung noch bis 6. September möglich**

Die Anmeldung für den 20. Duderstädter Sparkassenlauf am 9. September ist noch bis Dienstag, 6. September, möglich. Interessierte können sich für alle Läufe des Tages [hier](#) registrieren. Alle können mitmachen, ganz gleich welches Alter oder welches Fitnesslevel sie haben. Denn, wie Paralympics-Sieger Johannes Floors betont: „Das Schöne an so einem Stadtlauf ist, dass er für alle ist.“

Für die Läufe sind noch Teilnehmerplätze frei. Das Startgeld für die Bambiniläufe beträgt vier Euro, für die Schülerläufe der Altersklassen U10 bis zur U16 beläuft sich das Startgeld auf fünf Euro. Das Startgeld des Fünf- und des Zehn-Kilometer-Laufs liegt bei zwölf Euro, für den abschließenden Staffellauf werden 60 Euro fällig. Weitere Informationen gibt es auf der Website des [Duderstädter Sparkassenlaufs](#).

meisterschaften schon Goldmedaillen. Außerdem hält er den Weltrekord im Prothesensport über 100, 200 und 400 Meter. Der Leichtathlet läuft seit dem 16. Lebensjahr auf zwei Prothesen, nachdem er zuvor dauerhafte Schmerzen aufgrund eines Fibula-Gendefekts hatte, an dem er seit seiner Geburt litt.

### **Floors arbeitet aktuell bei „ottobock“**

Seit etwa fünf Jahren ist Floors Botschafter des Duderstädter Unternehmens „ottobock“, das seine Sprint-Prothesen, die er auch beim Sparkassenlauf tragen wird, herstellt. Aktuell hat der Sprinter eine Praktikantenstelle in der Entwicklungs-Abteilung des Unternehmens, um dort während seines Bachelor-Abschlusses in Maschinenbau zu arbeiten.

### **Lesen Sie auch**

- [20. Duderstädter Sparkassenlauf: Anmeldefrist läuft bis zum 6. September](#)

Der Student nimmt am Staffellauf über zehn Kilometer teil und wird dabei von seinen Kollegen unterstützt. Floors geht dabei als Startläufer der Sechser-Staffel ins Rennen. „Ich wurde relativ einstimmig als Startläufer ausgewählt, dagegen habe ich mich auch nicht gewehrt“, sagt der 27-Jährige, der damit die ersten zwei Kilometer übernimmt

nicht gewohnt, sagt der 27-jährige, der damit die ersten zwei Kilometer übernimmt.

Neben der Distanz wird für Floors auch das Duderstädter Kopfsteinpflaster eine Herausforderung sein, weil er sonst auf Tartanbahnen sprintet. „Auf Kopfsteinpflaster ist es schon schwierig, die Balance zu halten und nicht auszurutschen“, sagt der Leichtathlet. „Es ist auf jeden Fall eine Umstellung, sollte aber kein Problem sein“, versichert er.

## Viele Läufe beim Duderstädter Sparkassenlauf

Der Staffellauf ist nur der Abschluss eines vollen Lauftags. Bereits um 16.15 und um 16.30 starten zwei Bambini-Läufe der Jahrgänge 2015 und jünger über 600 Meter. Im Anschluss stehen um 16.45 und 17 die Schülerläufe U10 und U12 über 1,25 Kilometer an. Bevor es um 17.45 die erste Siegerehrung gibt, beendet der Schülerlauf U14/U16 über 2,5 Kilometer die Junioren-Wettbewerbe.

Im Anschluss startet um 18.30 der Lauf über fünf Kilometer. Nur eine Stunde später beginnt der Zehn Kilometer-Lauf. Zum Abschluss des Tages gibt es dann um 20.45 den Staffellauf über zehn Kilometer, bei dem es auch eine Firmen- und Mannschaftswertung gibt. Jede Staffel muss mindestens eine Läuferin in ihren Reihen haben.

Floors, der für den TSV Bayer Leverkusen sprintet, möchte die Bedeutung des Staffellaufs nicht überbewerten. „Ich habe Spaß daran, mit meinen Kollegen etwas zu unternehmen“, sagt der ausgebildete Orthopädietechnik-Mechaniker über den Hauptgrund für seine Teilnahme. Die Platzierung sei da völlig nebensächlich. Der Weltmeister stellt klar: „Es wird zusammen gewonnen und zusammen verloren.“

**Laden Sie sich jetzt hier kostenfrei unsere neue GT/ET-App herunter:**

[Für iOS](#)

[Für Android](#)

*Von Benjamin Greib*

### 🕒 VERWANDTE THEMEN

Duderstadt-Kernstadt

Leichtathletik / Triathlon

LG Eichsfeld

Sport

Sportbuzzer

[Zum Seitenanfang](#) ↑

---

[Job finden](#) • [Stellenanzeige schalten](#)

• [Werben](#) • [Spiele](#) • [RSS-Feeds](#)

#### Schwerpunkthemen

[Bombenentschärfung](#)

[Spritpreise Göttingen](#)

[Nachrichten-Archiv](#)

---

[Impressum](#)

[Datenschutzhinweise](#)

[Cookie-Manager](#)

[DSGVO](#)

[Kontakt](#)

[Jobs & Karriere](#)

© Verlagsgesellschaft Madsack GmbH & Co. KG